



## PAROISSE DE PLAISIR

Église St Pierre

# La prière des pauvres

Comme le rappelle le Pape François, « la Journée Mondiale des Pauvres est devenue un rendez-vous pour chaque communauté ecclésiale ». « Elle incite chaque croyant à écouter les prières des pauvres, à prendre conscience de leur présence et de leurs besoins » ; elle incite chaque communauté à « mettre en œuvre des initiatives qui aident concrètement les pauvres, à reconnaître et soutenir les nombreux bénévoles qui se consacrent avec passion aux plus démunis ».

Ben Sira, 200 ans avant Jésus, écrivait : « La prière du pauvre traverse les nuées ; tant qu'elle n'a pas atteint son but, il demeure inconsolable. Il persévère tant que le Très-Haut n'a pas jeté les yeux sur lui, ni prononcé la sentence en faveur des justes et rendu justice. Le Seigneur ne tardera pas, il restera impatient » (Si 35, 21-22). Notre Pape, s'adressant aux pauvres de nos communautés, leur dit : « ne perdez pas cette certitude ! Dieu est attentif à chacun de vous et il est proche de vous. Il ne vous oublie pas et ne pourra jamais le faire ». Son silence, parfois, n'est pas une distraction de votre souffrance.

Nous sommes les messagers de Dieu et son silence est « rompu chaque fois qu'un frère dans le besoin est accueilli et embrassé. » En effet, « si la prière ne se traduit pas par une action concrète, elle est vaine. » Saint Jacques nous l'a dit : « la foi sans les œuvres est morte » (Jc 2, 26).

« Les pauvres ont encore beaucoup à enseigner, car dans une culture qui a mis la richesse au premier plan et qui sacrifie souvent la dignité des personnes sur l'autel des biens matériels, ils rament à contre-courant en indiquant que ce qui est essentiel à la vie est tout autre chose. »

Être chrétien, c'est s'asseoir à la table des pauvres pour les écouter, les accompagner et en faire ses amis, comme Jésus l'a fait en se montrant solidaire des *derniers*.

Alain Havet

# La journée des pauvres

Le **17 novembre**, la paroisse de Plaisir vous invite tous à participer à la 8<sup>ème</sup> journée des pauvres.

Après la messe de 10h30 préparée par l'équipe fraternelle Soleil, nous nous retrouverons pour un repas partagé à la salle paroissiale (chacun apporte quelque chose à partager pour le repas), puis, vers 14 h, nous prierons la Parole de Dieu et nous regarderons une courte vidéo autour de laquelle nous partagerons notre ressenti.

Fin vers 16 h.